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VERBALE N. 359 del 29/02/2024 Approvato il 29/02/2024
ORDINE DEL GIORNO: N. 16 del 29/01/2024 - Odg suppl n. 34 del 21/02/2024
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

Canto Leonardo P 10.15 11.15

Chinnici Dario P 10.48 11.15

Lupo Giuseppe P 10.15 11.15

Leto Teresa P 10.15 11.15

Zacco Ottavio P 10.15 11.15

VERBALE SEDUTA
La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e
non risultando nessun altro Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in
seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.15 in seconda convocazione apre la seduta con
la presenza dei Consiglieri Canto Leto e Lupo
Argomenti da trattare:

1. Delibera: Approvazione del Bilancio di Previsione Tecnico 2024/2026, ai sensi
di quanto disposto con deliberazione di G.C. n. 270, del 15 settembre 2023, in
attuazione del paragrafo 9.3.1. del principio contabile applicato concernente
la programmazione di bilancio – all. 4/1 al D. Lgs. 23/6/11, n. 118

2. Comunicazione
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto 1 la Commissione ha invitato il Rag
Generale Dott. Basile e il Comandante della Polizia Municipale Dott Colucciello
E’ presente il Dott Donia delegato dal Dott Basile che per un sopraggiunti impegni
non è presente
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E’ presente l’Ass Falzone e il Presidente della Prima Commissione Consiliare
Giuseppe Milazzo
Il Presidente Zacco salutando e ringraziando i presenti riferisce che il Dott Basile è
stato invitato dal Sindaco per cui non sarà presente. Per quanto riguarda l’incontro di
oggi precisa che la Commissione ha in questi giorni esaminato la Delibera di cui al
punto 1 e pertanto chiede di approfondire il tema precisando che si riscontro qualche
anomalia sulla Polizia Municipale.
Il Presidente Zacco fa i complimenti al Comandante per il lavoro finora svolto in
quanto con poche risorse economiche e di dipendenti fa un ottimo lavoro ma occorre
trovare gli strumenti per potere continuare ad operare. Precisa che sembra di capire
che quello attuale è un bilancio che rispecchia la precedente Amministrazione al
contrario la nuova Amministrazione vuole valorizzare la PM in modo che possa
svolgere al meglio l’attività quindi chiede di capire la previsione dei 5 milioni da
dove viene e chiede di capire il milione di euro previsti a cosa sono interessati .
Chiede conferma se sono previsti alla PM solo 52 mila euro. Precisa che non è la
scelta di questa amministrazione e chiede di relazionare per potere poi procedere ad
un emendamento.
Il Dott. Donia riferisce che si hanno due tipologie nell’allegato H che riguardano gli
art 208 e art 142 e rispettivamente autovelox e codice della strada e quindi alle altre
tipologie di multe. Precisa che per quest’anno si prevede una previsione di 6 milioni
di entrate in autovelox e che si lavora sull’incassato.
Il Comandante Colucciello interviene
L’Ass.re Falzone riferisce che il servizio riferito alle strade e alle buche è visto come
intervento straordinario, in comando chiede l’intervento di una ditta per l’intervento.
Invece per la manutenzione straordinaria si chiamano ditte particolari, precisando che
ci sono decine di chiamate al giorno.
Il Presidente Zacco ritiene opportuno fare una riunione con la Commissione
Bilancio per capire meglio come intervenire.
Il Presidente Zacco chiede quanto è la manutenzione totale e la segnaletica
Il Dott. Donia risponde
Si apre un ampio dibattito
Il Comandante Colucciello ritiene che in passato si è gestito in maniera scellerata e
che il problema si trascina anche all’attuale amministrazione.
Il Presidente Zacco chiede come risolvere il problema
Il Comandante Colucciello precisa che occorre un milione e mezzo così come
succede in tutte le città metropolitane in cui tutto il personale di PM ha la pensione
integrativa.
Il Vice Presidente Lupo precisa che si sta ragionando sulle entrate previste ma fa
riferimento su altre previsioni e cioè sui 7 milioni che vanno al bilancio comunale e
che potrebbe essere presa anche una parte per destinarla alla PM.
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Il Comandante Colucciello ritiene che vada fatto dalla politica un ragionamento sulla
situazione contingente. Oggi il corpo sconta un deficit organico che vale il 52% , i
presenti sono il 48% di cui personale amministrativo personale part time. Occorre
dare la possibilità di lavorare più ore e quindi pagare lo straordinario visto che non
bastano oggi quelle risorse disponibili. Quindi la politica deve decidere cosa fare. Ad
oggi non può fare controllare i mercati, il controllo del territorio notturno ed altro.
Dà la sua totale partecipazione ma deve avere mezzi e risorse
L’Ass.re Falzone condivide quanto detto dal Comandante e ritiene che sta facendo
un'attività soddisfacente con le difficoltà che si conoscono. Si sta cercando di
potenziare il personale.
Il Presidente Milazzo ritiene che occorre trovare delle cifre strutturali trovando la
fonte di finanziamento costante nel tempo.
Il Comandante Colucciello affronta anche il problema dell'abbandono dei rifiuti.
Il Dott Donia sullo straordinario precisa che è gestito dal Direttore generale e dal
vicario
Il Vice Presidente Lupo ritiene che è fondamentale quanto richiesto dal comandante
e cioè il raddoppio dello straordinario chiede maggiori spiegazioni sull’art. 208
Comma 4.
Il Dott. Donia risponde
Il Presidente Zacco riferisce all’Ass.re Falzone di capire quali sono le esigenze
della PM per poi organizzare una seduta congiunta con la Commissione Bilancio.
L’Ass.re Falzone chiede al Comandante di predisporre una relazione e durante la
congiunta si farà il punto della situazione
Il Consigliere Chinnici auspica che ci sarà il Ragioniere Generale al prossimo
incontro. Chiede di arrivare in aula con le idee chiare.
La Consigliera Leto fa un plauso al Comandante per l’ordine che sta cercando di
dare alla città. Crede che la politica abbia una forte responsabilità e deve lanciare un
forte segnale concreto e quindi occorre dare uno strumento al Comandante per
assolvere ai suoi compiti. La città è ormai alla deriva e ritiene che la presenza della
PM è indispensabile. La Commissione dà il proprio appoggio. La programmazione
deve dare una continuità nel tempo.
Il Consigliere Canto si unisce al plauso fatto al Comandante. Ritiene di dovere
affrontare il tema delle previsioni fino al 2026.
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Il Presidente Zacco ritiene riaggiornare la seduta con la presenza dell’Ass. al
Bilancio, il Rag Generale, l’Ass. Falzone, il Comandnate della PM e la Prima
Commissione.
Il Presidente Zacco saluta e ringrazia gli ospiti
Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di dare lettura del verbale della seduta
odierna
Si procede con la lettura e l’approvazione per appello nominale
Il verbale n. 359 del 29/02/2024 è approvato all’unanimità dei presenti
La seduta è chiusa alle ore 11.15
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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